

# EL CABALLITO

## Batres impugna el retiro de propaganda

:::: Nos comentan que el gobierno capitalino impugnó los lineamientos que emitió el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en los que solicitó al jefe de Gobierno, **Martí Batres**, el



Martí Batres

retiro de propaganda política y blanqueamiento de bardas rumbo a los comicios de 2024. Entre los argumentos que señaló la administración capitalina destaca que esa solicitud implica que el Gobierno de la Ciudad, tenga la necesidad de erogar recursos públicos sin encontrarse facultado para ello, pues esta actividad, indica la administración local, no está contemplada en el Presupuesto de Egresos para el Ejercicio fiscal 2023; además de ser una carga legal que carece de sustento. Así comienza, pues, la batalla legal entre el órgano electoral y la Jefatura de Gobierno.

templada en el Presupuesto de Egresos para el Ejercicio fiscal 2023; además de ser una carga legal que carece de sustento. Así comienza, pues, la batalla legal entre el órgano electoral y la Jefatura de Gobierno.

## Celebran cifras a la baja en percepción de inseguridad

:::: Por cierto, el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, anda muy contento con los resultados que dio a conocer el Inegi sobre la encuesta de percepción de inseguridad, en donde los índices siguen a la baja. El encargado de dar cuenta de las cifras fue el director general de Gobierno Digital, **Eduardo Clark**, quien destacó que en el último trimestre de 2018, cuando inició el gobierno actual, casi 80% consideraba que la principal problemática que enfrentaba la Ciudad era la delincuencia, cifra que se ha reducido 34%. Eso sí, el mandatario aprovechó para mandar una flor al secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, y a la fiscal general, **Ernestina Godoy**, pues gracias a su labor, comentó, es que se han logrado estos buenos resultados.

## Doña Martha y su labor de convencimiento

:::: Nos platican que ante el próximo proceso electoral quien anda haciendo labor de convencimiento es la dirigente de Morena en el Estado de México, **Martha Guerrero**, y no precisamente entre los militantes, con quienes asegura tener una buena relación, sino con algunos alcaldes y alcaldesas priistas, perredistas y panistas que estarían buscando la reelección, pero por Morena.



Martha Guerrero

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Nos aseguran que aunque muchos lo mantienen en secreto, las pláticas van encaminadas a cambiar al color guinda, pues ven la oportunidad de tener continuidad en sus gobiernos. ¿Quiénes serán los ediles que andan coqueteando con Morena?



2023-10-21

## Batres impugna el retiro de propaganda

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

Nos comentan que el gobierno capitalino impugnó los lineamientos que emitió el [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#) en los que solicitó al jefe de Gobierno, Martí Batres, el retiro de propaganda política y blanqueamiento de bardas rumbo a los comicios de 2024. Entre los argumentos que señaló la administración capitalina destaca que esa solicitud implica que el Gobierno de la Ciudad, tenga la necesidad de erogar recursos públicos sin encontrarse facultado para ello, pues esta actividad, indica la administración local, no está contemplada en el [Presupuesto de Egresos para el Ejercicio fiscal 2023](#); además de ser una carga legal que carece de sustento. Así comienza, pues, la batalla legal entre el órgano [electoral](#) y la Jefatura de Gobierno.

### Celebran cifras a la baja en percepción de inseguridad

Por cierto, el jefe de Gobierno, Martí Batres, anda muy contento con los resultados que dio a conocer el Inegi sobre la encuesta de percepción de inseguridad, en donde los índices siguen a la baja. El encargado de dar cuenta de las cifras fue el director general de Gobierno Digital, Eduardo Clark, quien destacó que en el último trimestre de 2018, cuando inició el gobierno actual, casi 80% consideraba que la principal problemática que enfrentaba la Ciudad era la delincuencia, cifra que se ha reducido 34%. Eso sí, el mandatario aprovechó para mandar una flor al secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, y a la fiscal general, Ernestina Godoy, pues gracias a su labor, comentó, es que se han logrado estos buenos resultados.

### Doña Martha y su labor de convencimiento

Nos platican que ante el próximo proceso [electoral](#) quien anda haciendo labor de convencimiento es la dirigente de Morena en el Estado de México, Martha Guerrero, y no precisamente entre los militantes, con quienes asegura tener una buena relación, sino con algunos alcaldes y alcaldesas priistas, perredistas y panistas que estarían buscando la [reelección](#), pero por Morena. Nos aseguran que aunque muchos lo mantienen en secreto, las pláticas van encaminadas a cambiar al color guinda, pues ven la oportunidad de tener continuidad en sus gobiernos. ¿Quiénes serán los ediles que andan coqueteando con Morena?